



静岡県立伊豆の国特別支援学校
伊豆下田分校 中学部1組
令和6年 9月30日(月)
文責: 岩城 美絵 第6号



生活単元学習 『自分の進路を考えよう』

「中学部を卒業したら何をする？」の問いかけに対する三択、①「高等部に行く」②「働く」③「家にいたい」から、全員が、①と②を選びました。③を選ぶ生徒がいなくて正直ホッとしたが、②を選んだ生徒には、高等部で働く勉強をしてから働くために必要な力がつくこと、働く場が増えること、雇ってくれる人も助かることなどを説明しました。伊豆半島の地図を使って、下田分校と松崎分校との通学距離の違いや通学手段などを確認しました。また、授業の時間数を表した色短冊を縦に貼って高さの違いを比べ、中学部と高等部の授業時間の違いも学びました。「朝体育は40分！」「作業学習が今の5倍！」という事実に衝撃を受ける生徒たちでした。



『伊豆松崎分校見学』

18日(水)、進路について学んだ上で、伊豆松崎分校の見学に行ってきました。

桜田グループと校内作業グループに分かれて、実際に、地域作業を見学、体験しました。

桜田グループは、桜田公園の落ち葉拾いや草抜き等を見学しました。公園までの15分間の道のりで疲れてしまい、先に公園に着いて黙々と清掃をしている高校生の姿に圧倒されました。しゃがみこんでお尻をつけて作業しないこと、作業には相当な体力が必要であることなどを教わりました。

校内作業グループは、空き缶のリサイクルを行いました。空き缶の中を水で流すとドロッとした汚れが出て驚きましたが、きれいになるまで繰り返す高校生を見習って、10本程度洗いました。缶の水分をふき取って機械に入れて手や足に渾身の力を込めてつぶす体験もしました。

高等部への憧れと、課題も見つかった貴重な一日となりました。



『社会福祉センターにコースターをプレゼント』

敬老のお祝いに、近所の下田社会福祉デイサービスセンターのおじいさんおばあさんに、作業製品のコースターをプレゼントしました。みなさん、とても喜んでくださいり、笑顔があふれました。



佐藤陽香先生 ありがとう！

このたび、9月30日をもちまして退職することとなりました。

4月からの短い間でしたが、伊豆下田分校の小学部・中学部の皆さん明るい笑顔、何にでも一生懸命な姿は忘れません。

本当にありがとうございました。



10月の予定	
2日(水)	体重測定
15日(火)	起震車体験防災講話
19日(土)	PTA 美化活動
24日(木)	3年生 修学旅行
25日(金)	3年生 修学旅行
30日(水)	1・2年生 校外学習